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Вера ШАРАБАНДОВА

День открытых дверей 
прошел в Саратовской 
государственной 
юридической 
академии в минувшее 
воскресенье.

По традиции мероприятие, кото-
рое в последнее время проводится 
академией в несколько этапов, 
вызвало живой интерес школьни-
ков и их родителей. Так, только 
в это воскресенье на встрече с 
преподавателями академии при-
сутствовали более 500 человек. 
И не только непосредственно из 
Саратова: в этот раз, к примеру, 
на встрече было представлено 
порядка 21 района Саратовской 
области.

Столь же традиционным стал 
для академии и приток будущих 
абитуриентов из других регионов. 
Так, в этот раз на День открытых 
дверей собрались школьники из 
Казахстана, Чувашии и Республики 
Марий Эл, Волгоградской, Ульянов-
ской, Липецкой, Белгородской и 
Нижегородской областей. Всего же 
День открытых дверей Саратовской 
государственной юридической ака-
демии собрал представителей 21 
региона России.

От имени ректора и профес-
сорско-преподавательского со-
става академии с приветственным 
словом к собравшимся обратился 
первый проректор, проректор по 
учебной работе Саратовской го-
сударственной юридической ака-
демии Сергей Туманов.

- Сегодня вы стоите перед осо-
бым выбором, - подчеркнул Сергей 
Николаевич, - выбором вашей буду-
щей профессии, а самое главное 
- перед выбором вуза, в котором вы 
получите необходимые знания. И от 
того, какой выбор будет сделан, 
зависит ваша дальнейшая судьба. 
Только качественное образование 
и диплом престижного вуза окажут 
благотворное влияние на вашу по-
следующую жизнь.

Однако при этом необходимо 
отметить, что День открытых две-
рей в академии совершенно не 
походит на подобного формата 
мероприятия, которые можно на-
блюдать во многих вузах. Так, к 
примеру, с первой же встречи 
школьников стараются максималь-
но ознакомить со всеми аспекта-
ми жизни студентов СГЮА. А это, 

несомненно, не только лекции и 
семинары. 

О том, как можно проявить себя 
вне занятий наукой, рассказала 
ребятам проректор по воспита-
тельной работе академии Татьяна 
Кузнецова. И действительно, перед 
каждым студентом СГЮА сегодня 
открыты все горизонты. Дружишь 
со спортом - пожалуйста, можешь 
заниматься в одной из 32 секций 
по 26 видам спорта. К услугам 
приверженцев здорового образа 
жизни современные физкультурно-
оздоровительные комплексы и уни-
кальный бассейн, строительство 
которого осуществляется в рамках 
партийной программы «500 бассей-
нов». Открытие данного спортивно-
го сооружения, к слову, состоится 
в ближайшее время, так что те, кто 
поступит в академию в этом году, 

смогут сполна насладиться всеми 
его преимуществами.

Немало перспектив открывается 
и перед творческими личностями: 
можно попробовать свои силы в 
студенческом театре, цирковой сту-
дии, самодеятельности и т.д. 

И еще на одно немаловажное 
обстоятельство обратила внимание 
Татьяна Кузнецова: ребята в акаде-
мии не остаются предоставленны-
ми сами себе. Мощный институт 
кураторства и постоянная связь 
кураторов с родителями каждого 
студента гарантируют своевремен-
ное решение любых возникающих 
вопросов и проблем.

И, наконец, то, о чем сегодня 
не могут не беспокоиться не толь-
ко родители, но и сами будущие 
абитуриенты: вопрос трудоустрой-
ства. Как известно, и этот вопрос 

академией решен: диплом СГЮА 
является фактической гарантией 
беспроблемного трудоустройства 
каждого выпускника. 

- На работу в правоохранитель-
ные органы, - подчеркнула Татьяна 
Кузнецова, - принимают вообще 
только при наличии диплома нашей 
академии.

Они все такие разные, сегод-
няшние школьники, мечтающие о 
профессии юриста. Так, например, 
Ярослав Кузьмин, приехавший в Са-
ратов из далекой деревни Большие 
Моломасы Звенигородского района 
Республики Марий Эл, уже сегодня 
знает, что хотел бы связать свою 
жизнь с работой в прокуратуре. 

- Построение правового государ-
ства, - уверен Ярослав, - просто 
невозможно без строжайшего со-
блюдения законов.

В Институт прокуратуры СГЮА 
будет поступать и Андрей Пикин, 
приехавший из Коврова Владимир-
ской области. В ответ на вопрос, 
почему столичному вузу он предпо-
чел именно СГЮА, Андрей только 
недоуменно пожимает плечами:

- Зачем стремиться в Москву, 
когда качество образования в са-
ратовской академии ни в чем не 
уступает?

У них впереди еще серьезные 
испытания. Возможно, не всем из 
них удастся этой осенью с гордо-
стью назвать себя студентом ака-
демии. Однако главный шаг, на мой 
взгляд, они уже сделали: выбирая 
качественное образование, ребя-
та создают основу для успешного 
будущего. Причем не только для 
себя, но и страны в целом.

Качественное образование - залог успеха в будущем

На День открытых дверей приехали старшеклассники из 21 региона России.


